

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und
Tourismus

Ihr Ansprechpartner
Falk Lange

Durchwahl
Telefon +49 351 564 60200

falk.lange@smwk.sachsen.de*

18.10.2023

Wissenschaftsminister Gemkow: Mit Prof. Dr. Hans-Joachim Knölker steht erneut ein renommierter Wissenschaftler aus Sachsen an der Spitze der Sächsischen Akademie der Wissenschaften zu Leipzig

Die Sächsische Akademie der Wissenschaften zu Leipzig (SAW) wird ab 1. Januar 2024 von einem neuen Präsidium geführt. Als Präsidenten wählte das Plenum der SAW Prof. Dr. Hans-Joachim Knölker.

Wissenschaftsminister Sebastian Gemkow gratuliert dem neuen Präsidium und dem künftigen Präsidenten: »Ich freue mich sehr, dass mit Prof. Dr. Hans-Joachim Knölker erneut ein renommierter Wissenschaftler aus Sachsen dieses für den Wissenschaftsstandort Sachsen so wichtige Amt übernehmen wird und wünsche ihm und dem gesamten Präsidium dafür viel Erfolg.«

Die Amtszeit des derzeitigen Präsidiums endet turnusgemäß am Ende dieses Jahres. Prof. Dr. Hans Wiesmeth war zweimal in Folge zum Präsidenten gewählt worden – die maximale Amtslaufzeit, die laut Satzung vorgesehen ist.

»Wie sich die Sächsische Akademie der Wissenschaften zu Leipzig mit Prof. Dr. Hans Wiesmeth an der Spitze schon heute in den öffentlichen Diskurs einbringt und zum wissenschaftlichen und gesamtgesellschaftlichen Fortschritt weit über Mitteldeutschland hinaus beiträgt, ist beachtenswert. Diese Beiträge sind für viele gesellschaftliche Diskussionen und wissenschaftliche Auseinandersetzungen sowie für weitere wissenschaftliche Arbeiten von großem Wert«, so der Wissenschaftsminister.

Die Amtszeit des neuen Präsidiums läuft vom 1. Januar 2024 bis 31. Dezember 2027.

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Prof. Dr. rer. nat. habil. Hans-Joachim Knölker, Professor für Organische Chemie an der Technischen Universität Dresden, ist seit 2006 Ordentliches Mitglied der Mathematisch-naturwissenschaftlichen Klasse der Sächsischen Akademie der Wissenschaften. Von 2008 bis 2011 war er bereits als Stellvertretender Sekretar der Mathematisch-naturwissenschaftlichen Klasse Mitglied des Präsidiums.

Weitere Informationen finden Sie unter

https://www.saw-leipzig.de/de/presse/pressemitteilungen/2023_10_16_pm_neuwahl_praesidium_saw_leipzig.pdf